

Zugestellt durch Post.at Bachmanning, am 14.03.2024 AMTLICHE MITTEILUNG

GEMEINDEINFORMATION

Bedarfserhebung Essen auf Rädern, Mahlzeitendienst

Da uns das Wohlbefinden der Bachmanninger Gemeindebürger/innen wichtig ist, setzen wir uns derzeit mit dem Thema der mobilen Essenszustellung auseinander.

Manche würden sich in dieser Angelegenheit Unterstützung wünschen. Angehörige haben oft nicht die Zeit oder wohnen zu weit weg. Das Leben im eigenen zuhause trägt zum Wohlbefinden bei. Vielen von uns, besonders natürlich den Älteren, ist es ein wichtiges Anliegen, in den eigenen vier Wänden bleiben zu können.

Ob jung oder älter, ob Einzel- oder Mehrpersonenhaushalt, dieses Angebot kann von jedem genutzt werden.

Um uns einen Überblick über den Bedarf in unserer Gemeinde zu schaffen ist es wichtig zu erfahren, wer an einem Mahlzeitendienst interessiert ist.

Bitte geben Sie der Gemeinde **bis 29.03.2024** mit dem unten angeführten Abschnitt bekannt, wer einen Mahlzeitendienst nützen würde.

Dies ist keine fixe Anmeldung, sondern dient lediglich der Erhebung, ob ein derartiger Service in Frage kommt

×							⊁
Familiennai	ne/Vorname						
Anschrift			_				
Gewünschte	Zustelltage		_				
□МО	□DI	□ MI	□ DO	□ FR	□ SA	□ SO	